

Alvear: robaron una hormigonera



En la madrugada de hoy se produjo un ilícito en calle Chacabuco al 200, aproximadamente, de la vecina ciudad.

La víctima dio cuenta que, al momento de arribar a su domicilio, constató que personas desconocidas habían violentado las medidas de seguridad del portón de ingreso al garaje, y luego procedieron a la sustracción de una hormigonera que se encontraba en el interior. Personal de la comisaría 14° labró las actuaciones de rigor aunque, por el momento, no hay novedades de relevancia al respecto.